## **OCTUBRE 2025**

# BOLETÍN



YUNTAMIENTO MUNICIPAL DE LOS ALCARRIZOS

## Alcalde Junior Santos destaca respaldo del presidente Abinader al plan de transformación de Los Alcarrizos





Semanal con el presidente Luis conjunto, Abinader, el alcalde Junior torrenciales lluvias de la Santos agradeció el apoyo del tormenta Central para la municipio Gobierno ejecución Plan del Interconexión Sectorial, una reflejando iniciativa que transformará las positivo principales cañadas y vías del preventivas impulsadas por municipio.

Con una inversión que supera "Con el apoyo del presidente los 300 millones de pesos, el Poder Ejecutivo ha aportado estamos 180 más permitiendo la construcción de nuestro pueblo. Este plan es más de 25 puentes dentro de un una muestra de que cuando plan integral de saneamiento y se trabaja en equipo, los conectividad urbana.

durante Melissa, no de inundaciones significativas, seguro y resiliente. el impacto de obras las la alcaldía y el Gobierno.

Abinader construyendo millones, soluciones reales para

Durante su participación en La Gracias a este esfuerzo resultados se sienten en la vida de la las gente", expresó Junior Santos.

> el Los Alcarrizos sigue avanzando registró hacia un municipio más conectado,



#### Faride Raful y Junior Santos promueven participación ciudadana en la Mesa de Seguridad





El alcalde de Los Alcarrizos, Junior Santos, y la ministra de Interior y Policía, Faride Raful, encabezaron la Mesa Local de Seguridad. Ciudadanía Género celebrada Ayuntamiento Municipal, junto a dirigentes comunitarios, autoridades locales y representantes de distintas instituciones del Estado.

Durante el encuentro, líderes de juntas de vecinos presentaron inquietudes sobre seguridad, medio ambiente, salud, agua y alumbrado público, con el objetivo de fortalecer la convivencia cooperación entre comunidades y las autoridades. El alcalde Santos agradeció la presencia de la ministra y resaltó el apoyo del presidente Luis Abinader a las acciones orientadas a mejorar la seguridad y el orden social.

Por su parte, la ministra Raful subrayó que la seguridad ciudadana requiere la participación activa de todos los sectores. "No se trata solo de la presencia policial, sino también educación,

oportunidades y trabajo conjunto con la comunidad", afirmó.

La mesa directiva contó con la participación de la vicealcaldesa Felicia Santos, los diputados Aldo Adón y Sandro Sánchez, la gobernadora Lucrecia Santana, el presidente del CND Alejandro Abreu y el general Eduardo Escalante, entre otros. El encuentro reafirmó el compromiso de Los Alcarrizos con una gestión participativa enfocada en la seguridad, la equidad y el desarrollo social.

## Los Alcarrizos celebra la inauguración del "Paseo de los Colores", símbolo de arte y comunidad

Ayuntamiento de Los Alcarrizos, en coordinación con Dirección General **Proyectos** Estratégicos Especiales de la Presidencia (PROPEEP), inauguró la primera etapa del "Paseo de los Colores", una iniciativa artística comunitaria que transformar los espacios públicos del municipio mediante el arte participación urbano la ciudadana.

En esta fase inicial, las paredes de la Escuela Carmen Celia Balaguer fueron muralizadas con obras que reflejan la historia, cultura y valores de la comunidad, convirtiendo el entorno escolar en un espacio más alegre, educativo y acogedor para estudiantes y residentes.

El acto inaugural fue encabezado por el alcalde Junior Santos y el director de



PROPEEP, Robert Polanco, junto a autoridades locales y representantes comunitarios. Santos destacó que el Las autoridades del PROPEEP informaron que de pertenencia.





proyecto forma parte de una visión la iniciativa se extenderá a otras zonas del integral de embellecimiento urbano y municipio para seguir fomentando la participación social que busca recuperar integración social y el arte local. El evento espacios públicos y fortalecer el sentido concluyó con un recorrido por los murales, donde los asistentes expresaron su orgullo por la transformación del entorno y el impulso del arte como herramienta de unión comunitaria.

15 de Octubre 2025

#### Alcaldía de Los Alcarrizos presenta maqueta y avanza en un 35% la construcción de moderna funeraria municipal

Los Alcarrizos. - La Alcaldía de Los Alcarrizos presenta la de la nueva maqueta Funeraria Municipal, una obra que registra un avance superior al 35 % y forma parte programa del fortalecimiento los servicios sociales que impulsa el alcalde Junior Santos.

El proyecto, que se construye en la zona oeste municipio, tiene una inversión

RD\$19,733,159.31 y está a cargo de la empresa Bosquesa, SRL.



La funeraria ofrecerá un servicio digno, moderno y accesible para las familias de menores recursos, con instalaciones confortables y todas condiciones necesarias para atender a la población momentos difíciles. El alcalde Junior Santos

garantiza que la obra se ejecuta con transparencia y calidad, bajo la coordinación conjunta del Ayuntamiento Municipal y la Liga Municipal Dominicana, trabajando de manera articulada como dispone el presidente Luis Abinader, dentro del concepto de un solo gobierno en favor de la gente.





### ¡La transformación de la cañada de Vitoco ya es una realidad!

E1Ayuntamiento Santos, avanza firme en la comunitaria. reconstrucción de la cañada de Vitoco, una obra que cambiará "Con el apoyo del presidente familias en El Chavón y La Fe.

- La intervención incluye:
- Canalización del afluente
- Construcción de un puente
- Parque, cancha y áreas verdes

Los Donde antes había peligro Alcarrizos, junto al presidente abandono, ahora nace un espacio Luis Abinader y el alcalde Junior moderno, seguro y lleno de vida

por completo la vida de cientos de Abinader estamos cumpliendo una promesa que transforma realidades", expresó el alcalde Junior Santos.

> Seguimos construyendo un Los Alcarrizos más limpio, seguro y humano.



#### Ayuntamiento de Los Alcarrizos conmemora el Día de la Lucha Contra el Cáncer de Mama



su Dirección de Recursos Humanos. Lucha Contra el Cáncer de Mama, enestar de sus colaboradoras.

Durante la actividad, decenas de empleadas participaron en un simbólico lanzamiento de globos rosados al aire, gesto que representó

esperanza, fortaleza y solidaridad con todas las mujeres que enfrentan esta enfermedad.

El cabildo reiteró la importancia de la detección temprana y de mantener cultura una autocuidado que salve vidas. ¡Unidos por una misma causa: la lucha contra el cáncer de mama!

Comprometidos con un municipio digno y en desarrollo."

19 de Octubre 2025

## Autoridades judiciales y policiales respaldan Plan Estratégico de Seguridad Municipal



Nacional, iunto funcionarios judiciales fortalecer las acciones común. en materia de conjuntas seguridad ciudadana.

entregó oficialmente el Plan trabajar Estratégico Municipal Seguridad, documento que Alcarrizos establece las líneas de acción municipio.

Los Alcarrizos avanza con su

El alcalde de Los Alcarrizos, El alcalde destacó la relevancia Junior Santos, sostuvo un de la coordinación entre las encuentro con el fiscal titular instituciones locales, judiciales de Santo Domingo Oeste, y policiales, afirmando que "la Edwar López, y el mayor seguridad debe abordarse desde general Eduardo Escalante, lo local, con la participación director regional de la Policía activa de todos los sectores". otros Agradeció, además. y disposición de las autoridades policiales, con el propósito de para sumarse a este esfuerzo

Las autoridades presentes valoraron la iniciativa Durante la reunión, Santos asumieron el compromiso de junto al de Ayuntamiento de Los principales fortalecimiento de la vigilancia, que la prevención y la respuesta implementará el cabildo para ante situaciones que afecten la prevenir el delito y promover tranquilidad ciudadana, en el la convivencia pacífica en el marco de un modelo de gestión basado en la cooperación y la planificación.



Ayuntamiento de Los Alcarrizos conmemora el Día de los Adultos Personas Mavores con Discapacidad con jornada integral de servicios

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, a través de su Departamento de Género, conmemoró con Discapacidad con una jornada integral de realizadas en la sede municipal.

El acto fue encabezado por la vicealcaldesa Felicia Santos, quien reafirmó el compromiso bienestar de los sectores más vulnerables. Destacó la importancia de reconocer el valor de los adultos mayores y de garantizarles acceso a servicios dignos y oportunidades equitativas.

Durante la jornada se realizaron inscripciones para pensiones, vacunación contra el tétano en coordinación con el Área VIII de Salud Pública y charlas sobre nutrición y trabajo digno. Decenas de personas participaron en un ambiente de alegría y respeto, donde el Ayuntamiento la igualdad y la inclusión social.

13 de Octubre 2025